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 夢を希望に 一歩一歩 着実に前進！ 

 軽石
かるいし

よしのり通信 
● 自 然 の 再 生 は 大 事 な 取 り 組 み で す ！  

2013.11.02  

本日は、盛岡市の植樹祭に参加してまいりました。素晴らしい天気の中

で、カラ松の苗を植樹して来ました。これから約６０年後に活用される森

林資源を多くの市民の手で作業しました。子どもから大人まで、現場にお

いて世代間の交流と現実的な引き継ぎであると考えております。本日植樹

したカラ松が使われる事を確認できる世代も参加しております。私自身が

経験してきたことから森林として育成していくためには毎年の下草刈りや

蔓切、雪折れ防止や間伐・枝払い等の大事な作業が必要ですし、そのこと

を仕事としていくための確立も大切な事業です。私も、今後の取り組みに

おいて森林の果たす役割の共有化と自然再生エネルギーに変えていくため

に精進努力する所存であります。また、植樹後に間伐の倒木実技と馬によ

る切り出し運搬の実演がありました。山仕事における素晴らしさが伝わっ

てまいりました。子どもたちも目を輝かせておりました。山の仕事が選ば

れるためには、働き甲斐と生活の確立が必要です。得るものがあれば失う

ものが確実にあります。いかに価値観を共有できるかが政策であります。

皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝  
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● 東 北 の 力 で す ！  

2013.11.03  

東北楽天イーグルスが日本一になりました。復興が厳しい時にとても嬉

しい勝利です。本日は、文化の日です。秋の叙勲が発表されました。我が

先輩が栄えあるご叙勲をされました。心からお祝い申し上げます。また、

盛岡市の市政功労表彰の式典がありました。受賞されました皆様のご功績

に敬意を表します。おめでとうございます。恒例の街頭演説もさせていた

だきました。災害復旧と雇用問題などについて訴えさせていただきました 。

３連休においても多くの支持者の皆様にお集まりいただきましたことに感

謝申し上げます。その後、青少年の健全育成をされているスポーツ団体の

式典がありました。選手諸君のコメントに感動いたしました。大人になっ

ていることを実感いたしました。皆様のコメントをお待ちしております。

軽石拝  

 

● 本 日 は 晩 秋 の 晴 天 で し た ！  

2013.11.09  

寒い朝でしたが、晴天の秋晴れでした。お祝い日和で各種会場を駆け巡りま

した。始まりは、先輩の皆様のそば打ち会の打ち準備において挨拶。そして、

福祉施設の記念行事に参加し、素晴らしい感動をさせていただきました。その

後、盛岡南新都心土地区画整理事業竣工式典

に参加し、長年の事業が辿ってきた経過を確

認することが出来ました。これからの取り組

みの大事さも実感いたしました。そして、常

日頃からお世話になっている皆様の芋の子会

に参加し、現場の声をお聞きいたしました。

一日がとても速いのは、秋の日は釣る瓶落と

しのようだからだけではないですよね？皆様

のコメントをお待ちしております。  

 
昨日は、温かい仲間の親睦パーティーでした。とても

楽しいひと時であり、あっという間の時間でした。皆

様から元気をいただきました。やはり、持つべきもの

は仲間であることを実感いたしました。皆様のご支援

に感謝申し上げます。ありがとうございました。  

 
 

 

（11/9 地元の皆様からお祝いの芸能です。） 

（11/8 仲間の皆様と親睦です。） 
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● 本 日 は お 日 柄 が 良 い 日 で し た ！  
2013.11.17  

本日は秋晴れの素晴らしい日曜日でした。お日柄が良くいろいろな行事に参

加してまいりました。会場に向かう途中に中央公民館に立ち寄りました。紅葉

が散り際に頑張っておりました。盛岡山車推進会の設立５５周年式典・祝賀会

が挙行されました。歴史と伝統が素晴らしい継承をされておりました。更なる

発展をするために、ともに頑張る所存であります。その後、お世話になった先

輩の偲ぶ会に参加いたしました。故人のお人柄が伝わる会でした。しかし、早

すぎることでした。合掌  
温かさを感じる日中でしたが、朝晩の冷え込みが増してまいりました。明日

は、１２月定例会の議案説明会です。今年最後の定例会です。一年の早さを感

じます。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝  
 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（11/17 55周年のホテル内山車） （11/17 中央公民館庭園） 
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● 今 年 最 後 の 議 会 が 明 日 か ら 始 ま り ま す 。  

2013.11.25  

本日は、今年を締めくくる定例会を前にして、平成２４年度一般会計決算等

の審査に係る参考人質疑が行われました。参考人は、前山田町長と前沿岸振興

局副局長にお願いいたしました。質疑の内容については、公開されております

ので触れません。事前通告による質疑でありますが、質問による回答は今後の

議会運営にて論議あるところではないかと思いました。論議経過を聞きながら、

これからの議会としての取り組みが、次の世代に繋げる大切なものであると感

じました。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝  
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住所 盛岡市紺屋町７－６ 

電話 019-624-6116 

FAX  019-622-6537 

公式 HP http://karunet.jp/ 
（まことに恐縮ですが，駐車場をご用意 
しておりません。公共交通機関または 
お近くの有料駐車場をご利用願います。） 

http://karunet.jp/

